

Spargelkarte

(24. April - 7. Mai)

- 500 **ZUPPA DI ASPARAGI** 6,50 €
Spargel-Kartoffel-Suppe mit Scampi und Dill-Crème fraîche
Asparagus potato soup with scampi and dill crème fraîche
- 501 **CREPELLA CON ASPARAGI E BRESAOLA** 9,90 €
Kräuter Crêpes mit Beelitzer Spargel und Bresaola auf Rucola und Sauce Hollandaise
Herb crepes with bresaola and Beelitzer asparagus with arugula and hollandaise sauce
- 502 **MEZZELUNE CON ASPARAGUS E SALMONE** 9,50 €
Hausgemachte Mezzelune gefüllt mit grünem Spargel und Räucherlachs in Butter-Parmesan-Sauce und Rucola
Homemade Mezzelune filled with green asparagus and smoked salmon in butter and Parmesan sauce and arugula
- 503 **FLAMMKUCHEN ASPARAGI, PARMA** 10,50 €
Flammkuchen mit grünem und weißem Spargel, Parmaschinken, Sauce Hollandaise und Walnüssen
tarte flambé with green and white asparagus, Parma ham, sauce Hollandaise and walnuts
- 504 **ASPARAGI CON COTOLETTA DI MAIALE** 14,50 €
3 stück frischer Beelitzer Spargel mit Sauce Hollandaise, wahlweise serviert mit Schweineschnitzel oder Hähnchenschnitzel und Salzkartoffeln
3 pieces of fresh beelitzer asparagus sauce Hollandaise, optionally served with pork cutlet or chicken cutlets and boiled potatoes
- 505 **ASPARAGI CON BRESAOLA O SALMONE** 12,90 €
frischer Beelitzer Spargel wahlweise mit Bresaola oder Räucherlachs und Sauce Hollandaise serviert mit Ofenkartoffel und Sour Cream
fresh Beelitzer asparagus optionally with Bresaola or smoked salmon and hollandaise sauce served with baked potato and Sour Cream
- 512 **Sommerpalais [Riesling] Mosel, Reichsgraf von Kesselstatt** 0,1l 3,00 €
- Cocktail Happy Hour: Mo- So:** 16.30 Uhr - 20.00 Uhr } all alcoholic 4,90 €
23.00 Uhr - 0.30 Uhr } non alcoholic 4,00 €